

KABAR TERBARU

Pesilat Jember Dari Berbagai Perguruan Berkumpul Untuk Latihan Bersama

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 29, 2022 - 13:52



JEMBER - Bela diri pencak silat sebagai salah satu seni baladiri yang menjadi ciri khas budaya Indonesia dimana setiap daerah mempunyai seni bela diri pencak silat. Saat ini Seni bela diri tersebut mulai kembali menggeliat, terbukti semakin banyak tumbuhnya organisasi perguruan pencak silat.

Yang dahulunya belah diri identik dengan orang tua, saat ini anak-anak dan remaja pun mulai antusias menggemarnya. Puluhan perguruan pencak silat

terdapat di Kabupaten Jember dibawah naungan Ikatan Pencak Silat Seluruh Indonesia (IPSI) Cabang Kabupaten Jember dan setiap kecamatan memiliki Forum Kerukunan Pesilat Jember (FKPJ) sendiri.

Kabupaten Jember yang terdapat puluhan perguruan silat dari berbagai organisasi namun tetap rukun dan damai saling menghargai yang merupakan ciri khas karakter dari perguruan silat. Seperti itu ditunjukkan oleh kelompok perguruan silat di Jember dengan cara melakukan latihan bersama dan mereka menggabung diri dalam Forum Kerukunan Pesilat Jember. Selasa, (28/06/2022)



Beberapa minggu ke belakang ini terlihat mereka melakukan latihan bersama antar perguruan silat yang ada di Kabupaten Jember dan di lakukan di tiap tiap kecamatan, biasanya latihan bersama dilakukan di kantor kecamatan masing masing.

Seperti halnya kemarin hari minggu 26 Juni 2022, FKPJ Kecamatan Wuluhan melakukan tampak latihan bersama dalam menerapkan jurus kembangan IPSI, latihan bersama ini rutin dilakukan setiap minggunya dua kali. Latihan bersama ini terdiri dari berbagai perguruan pencak silat yang ada di kecamatan Wuluhan, seperti Pagar Nusa, PSHT, Tapak Suci, Kera Sakti, Cempaka Putih, Dep Penaga.

Cara latihan yang dilakukan yaitu perwakilan masing masing perguruan silat berbaris menjadi satu dan mereka memainkan juru jurus kembangan IPSI secara bersama sama sehingga terlihat kekompakan gerakan yang dimainkan tampak indah.



Tampak puluhan murid-murid dari masing masing perguruan tersebut antusias dengan latihan bersama, latihan bersama ini juga sebagai ajang silaturahmi dan ajang melatih kemampuan diri dalam mempraktekan jurus-jurus kembangan IPSI dimana sebagai naungan perguruan silat.

Tidak hanya di kecamatan Wuluhan di kecamatan lainnya juga melakukan hal tersebut seperti di kecamatan Arjasa, Kec. Puger, Kec. Patrang, Kec. Bangsalsari, Kec. Sukorambi dan seluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Jember. (AR-Humasresjember)